

Masivas prestaciones odontológicas



CAUQUENES. Un equipo de 40 estudiantes de la Escuela de Odontología de la Universidad de Talca, realizó una campaña voluntaria de invierno, en la que brindaron atención a más de 700 personas de Cauquenes, específicamente en los sectores de Población Fernández, Villa Esperanzas, Retulemu, Acacios, Barrio Estación y Porongo.

La práctica estuvo a cargo de alumnos de primero a sexto año de la carrera, quienes desarrollaron labores de acuerdo a sus conocimientos. Los estudiantes de tercer año en adelante lideraron las atenciones clínicas, mientras que los más novatos se enfocaron en labores de prevención y asistencia. En total fueron más de 5.000 prestaciones odontológicas.

Crisely Farah Escobar, estudiante y presidenta del Grupo de Odontología Preventiva (GOP) -entidad estudiantil responsable de la actividad-, destacó el compromiso de sus compañeros. "Me voy con una sensación muy agradable. Recibí muy buenos comentarios de la comunidad. El profesionalismo de los voluntarios fue muy apreciado; los beneficiarios estaban muy contentos porque decían que los estudiantes eran muy cálidos al atender", comentó.